

Un autre monde est possible !

Octobre 2008 restera durablement dans les mémoires. Et ses conséquences n'ont probablement pas fini de se faire sentir. **La libéralisation des marchés et la place folle prise par la finance dans l'économie ne sont pas tombées du ciel. Elles sont le résultat de politiques publiques engagées depuis les années 80.**

Les gouvernements successifs, mus par une confiance aveugle dans les marchés, ont laissé faire la **dérégulation**. **Les entreprises ont favorisé leurs actionnaires au détriment de leurs salariés. Les inégalités ont été renforcées par les réformes fiscales, comme le bouclier fiscal, qui ont diminué l'impôt payé par les plus riches au moment où les riches n'ont jamais été aussi riches !**

Il est plus que temps aujourd'hui de changer de modèle économique et de mettre en œuvre des politiques publiques qui apportent des réponses à toutes les crises, financière, mais aussi écologique et sociale.

Car ce n'est pas parce que les gouvernements n'ont pas su prévoir la crise financière qu'il faut en plus ne rien faire pour résoudre les crises climatique et énergétique. Sinon ce sera la double peine pour les gens comme pour les entreprises. L'écologie, ce sont des centaines de milliers de nouveaux emplois dans les énergies renouvelables, l'isolation des logements, l'invention de nouveaux procédés pour produire plus avec moins d'énergie, les transports collectifs, l'agriculture de proximité. L'écologie ce sont des solutions pertinentes pour demain et utiles dès aujourd'hui. N'attendons pas !



Catherine de Luca